



Santiago Creel Miranda negó que exista ruptura definitiva con el PRI

Después de que hubiera una ruptura entre los integrantes de la coalición Va por México por el apoyo que mostró el dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas a la propuesta de mantener a las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública por otros cuatro años, el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel no dio por hecho una fractura de la alianza con el PRI, pues comentó que esperará a que sucedan dos situaciones: primero, la votación en la Cámara de Diputados, y en segundo, la votación en Cámara de Senadores.

https://www.omnia.com.mx/noticia/236606/santiago-creel-miranda-nego-que-exista-ruptura-definitiva-con-el-pri